
 

 

 

 

 

第５回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会 

の概要について 

 

平成２９年４月２５日午前１０時から、中日本高速道路株式会社会議室において、

第５回入札に係る不正行為に関する調査及び再発防止のための委員会を開催しまし

た。委員会の概要は以下のとおりです。 

 

１．議    事 

（１）全社点検の状況について 

（２）調査報告書の骨子について 

 

２．議事概要 

 ○ 全社点検の状況について、事務局より説明 

  ・社員及び施工管理員に対するアンケートの状況について更に分析等を進めるこ

とを確認 

 ○ 調査報告書の骨子について、事務局より説明 

  ・引き続き論点整理を進めて、骨子を固めることを確認 

 

  【主な意見等】 

 ・社員及び施工管理員に対するアンケートの状況を見ると、社員と施工管理員とで

相反する意見が出ているような項目があり、注目すべき点である。このような項

目について分析を進め再発防止策に反映させる必要がある。 

・再発防止策に関しては、情報漏えい対策が最重要であり、そのために情報セキュ

リティの強化等が必要であることは言うまでもなく、物理的対策の他、施工管理

業務のあり方等について引き続き検討を進めることとするが、会社においても具

体的な方策について関係部署において検討を進めること。 

・調査報告書については、論点を明確に整理したうえでまとめて行かなければなら

ない。また、直接的な発生原因の他、背景となる問題点についても指摘する必要

がある。 

 

以 上 
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